

三春町役場(新)庁舎建設通信

VOL.2



～ 役場庁舎新築工事のいろいろな情報をお知らせしております ～

工事の進捗状況のお知らせ

7月に契約を締結した役場庁舎新築工事は現在、工事を実施するための準備を進めています。

9月からは、仮囲い等の仮設工事、既存物の撤去工事、地盤改良工事などを行う予定です。

(写真：令和元年9月2日撮影)



(新庁舎建設地イメージ)

庁舎新築工事の安全祈願祭が行われました

令和元年8月29日、新庁舎建設予定地（現役場庁舎東側駐車場）において、施工者主催による「庁舎新築工事安全祈願祭」が行われました。

式典には、土地協力者、まちづくり協会長、代表区長、町議会議員、町関係者、設計者及び施工者など約70名が参列し、工事の安全を祈願しました。

鈴木町長は、関係者にこれまでの支援を感謝し、「機能的で誰もが利用しやすく、働きやすい庁舎を期待している。施工者の皆様には安全第一で工事に取り組んでほしい。」とあいさつを述べました。

令和2年12月末の新庁舎完成に向け、いよいよ工事が本格的に始まります。役場へ来庁される方や近隣の方々にはご不便ご迷惑をおかけしますが、引き続きご理解ご協力をお願いいたします。

< 鋤入れの儀の様子 >



- ① 鋤入れ：平子福島県建築設計協同組合代表理事
- ② 鋤入れ：鈴木町長
- ③ 鋤入れ：佐藤議長
- ④ 鋤入れ：白岩福浜大一建設(株)取締役会長



(式典の様子)

